



Mel Nava adalah CEO dan Pendiri 1Export, sebuah perusahaan start-up yang didirikan dan dipimpin oleh perempuan di Filipina yang mendukung pertumbuhan produk dari Filipina di panggung global. Foto: Investing in Women

# INVESTING IN WOMEN

SMART ECONOMICS

## MENINGKATKAN PEMULIHAN EKONOMI YANG INKLUSIF DAN BERKELANJUTAN DI ASIA TENGGARA

Investing in Women (IW) adalah inisiatif multinasional Pemerintah Australia di Asia Tenggara yang berupaya mempercepat pemberdayaan ekonomi perempuan dengan memperbanyak kesempatan yang setara dan adil di sektor swasta. Melalui pendekatan ini, IW berupaya untuk berkontribusi terhadap pemulihan dan pertumbuhan ekonomi yang inklusif dan berkelanjutan di negara-negara sarannya.

Berdasarkan hasil, kemitraan, dan pembelajaran yang diperoleh selama tujuh tahun pertama program ini (2016-2023), IW bekerja untuk memperluas dan memperdalam kontribusi Pemerintah Australia dalam mendukung kesetaraan gender di Asia Tenggara dengan membantu perkembangan ekosistem pemangku kebijakan, pemimpin bisnis, penyedia modal dan pelaku pemberdayaan ekonomi perempuan.

## TANTANGAN

Pemberdayaan ekonomi perempuan tidak hanya merupakan landasan dalam mendorong kesetaraan gender, namun juga menjadi kunci dalam meningkatkan kompetisi bisnis, mendorong pertumbuhan ekonomi yang inklusif, dan membangun masyarakat yang berkeadilan. Meski memiliki potensi yang besar, perempuan masih kurang terwakili dalam seluruh tingkat partisipasi ekonomi.

Dalam konteks lanskap Asia Tenggara yang beragam dan terus berkembang, ketimpangan gender menjadi tantangan besar untuk kemajuan ekonomi. Meskipun sudah terjadi perkembangan, Asia Tenggara masih bergulat dengan ketimpangan gender dalam hal mendapatkan kesempatan ekonomi maupun memperoleh hasil ekonomi, terutama setelah pandemi COVID-19. Bukti yang ada menunjukkan secara jelas bahwa berinvestasi pada perempuan—membuka potensi yang ada pada perempuan seperti; produktivitas, keahlian, talenta, kepemimpinan dan kemampuan berinovasi—hal ini tidak hanya menguntungkan bagi perempuan saja, tapi juga keluarga, komunitas, tempat kerja, hingga negara. Menempatkan perempuan dalam garis terdepan pemulihan dan penanguhan ekonomi adalah kunci untuk mencapai pembangunan berkelanjutan di Asia Tenggara.

## PENDEKATAN

IW berupaya mengatasi hambatan untuk kesetaraan gender di Asia Tenggara dengan memajukan pemberdayaan ekonomi perempuan, dengan cara mendukung perempuan untuk unggul di tempat kerja dan sukses dalam bisnisnya. Untuk mencapai tujuan ini, IW bermitra dengan beragam ekosistem yang mencakup pemimpin bisnis, penyedia modal, pengusaha, dan pendukung kesetaraan gender di Indonesia, Filipina, Vietnam, dan Myanmar untuk mengurangi dan menghilangkan hambatan struktural bagi partisipasi ekonomi perempuan.

**Dengan mendukung pemberdayaan ekonomi perempuan, IW berkontribusi untuk membangun landasan bagi masyarakat dan perekonomian yang lebih inklusif, tangguh, dan setara gender.**



Dari kiri ke kanan: Annie Guiang, kepala pengontrol kualitas di Prime Innov8 di Filipina, Jeannie Andrada, pendiri dan pencipta produk JustGoLowCarb di Filipina, dan Rita Erna Mayasari, anggota Korps Wanita Angkatan Darat (Kowad) di Indonesia. Foto: Investing in Women

## PENCAPAIAN TERKINI

IW berkontribusi pada pemberdayaan ekonomi perempuan sejak 2016 dengan dukungan dari Pemerintah Australia. Sejak saat itu, IW telah:

Mendirikan koalisi bisnis bagi kesetaraan gender di tempat kerja di Indonesia, Filipina, Vietnam, dan Myanmar.

**128 BISNIS  
BESAR**  
**>1M JUTA  
KARYAWAN**

Bekerja sama dengan 10 mitra investasi dan berhasil mengkatalisasi lebih dari 525 juta AUD untuk menjembatani kesenjangan finansial bagi pengusaha perempuan.

**15.4M  
JUTA AUD  
DIINVESTASIKAN  
KEPADA  
82 UMKM  
YANG DIPIMPIN  
ATAU DIMILIKI  
PEREMPUAN**

Meningkatkan pertumbuhan perjanjian investasi dalam komunitas investasi regional melalui investasi berwawasan gender dalam kemitraan dengan sekutu pembangun pasar.

**3.4X  
PENINGKATAN  
DALAM ANGKA  
7X  
PENINGKATAN  
DALAM NILAI  
PERJANJIAN  
INVESTASI GLI**

Mendukung mitra lokal untuk melakukan kampanye advokasi tepat sasaran di seluruh Indonesia, Filipina, dan Vietnam.

**LEBIH DARI  
311M  
JUTA DALAM  
JANGKAUAN  
DARING**

Data: Juni 2023

## MENDORONG PERUBAHAN BERDAMPAK BAGI KESETERAAN GENDER

IW menggunakan pendekatan inovatif untuk meningkatkan partisipasi ekonomi perempuan dan memperkuat ekosistem yang mendukung pemberdayaan ekonomi perempuan, melalui:



**Kesetaraan Gender di Tempat Kerja** yang mendukung Koalisi Bisnis yang bekerja dengan perusahaan-perusahaan yang berpengaruh untuk mengubah kebijakan, praktik dan budaya di tempat kerja demi mencapai kesetaraan gender di tempat kerja. Saat ini Koalisi Bisnis sudah menjangkau hingga 1 juta karyawan.



**Mendukung Reformasi Kebijakan** dengan bekerja sama dengan institusi-institusi lokal yang kredibel dalam menguatkan pendekatan berbasis bukti dan mendorong aksi kolektif yang dibutuhkan untuk memengaruhi dan memberi masukan bagi reformasi kebijakan yang mendukung kesetaraan partisipasi ekonomi perempuan, terutama yang terkait dengan ekonomi keperawatan.



**Kampanye dan Komunitas Praktisi** untuk mengangkat perilaku positif yang mendorong kesetaraan dan partisipasi ekonomi perempuan. IW bekerja dengan komunitas lokal untuk membangun basis bukti dan jaringan untuk memperluas penerapan sikap dan perilaku yang setara gender.



**Investasi dengan Lensa Gender** yang berupaya meningkatkan akses modal untuk usaha kecil dan menengah (UKM) yang dimiliki dan dipimpin oleh perempuan, dengan bermitra dengan penyedia modal dalam mengembangkan strategi dan produk terkait Investasi dengan Lensa Gender (Gender Lens Investing).

Meskipun kami menyadari beragam peran yang dimainkan oleh perempuan dalam masyarakat dan perekonomian, upaya kami berfokus pada perempuan di sektor formal dan pemilik usaha kecil dan menengah, mengingat peran penting mereka sebagai pendorong kemajuan kesetaraan gender yang dapat memancing perubahan yang lebih besar.

## BERMITRA UNTUK KEMAJUAN

Kesuksesan kami bergantung pada kolaborasi dengan pihak-pihak yang mendorong perubahan di Asia Tenggara. Kami mengundang perusahaan dan pemimpin bisnis, pemangku dan pelaksana kebijakan, penyedia modal, pengusaha, dan pendukung kesetaraan gender untuk bergabung dengan kami dalam perjalanan mencapai perubahan jangka panjang demi kesetaraan gender di Asia Tenggara.

Bersama-sama, kita dapat membangun dunia inklusif yang mendukung perempuan untuk berpartisipasi secara adil dalam mendorong pertumbuhan ekonomi serta membuka jalan bagi masyarakat dan perekonomian yang lebih adil.



Investor dampak dan pengusaha pada konferensi Jaringan Bisnis Transformasional 2017 di Jakarta, Indonesia. Foto: Investing in Women

PHILIPPINES

INDONESIA

VIETNAM

MYANMAR

[investinginwomen.asia](http://investinginwomen.asia)

[Investing-in-Women](https://www.linkedin.com/company/investingin-women)

[@investinginwomen](https://www.instagram.com/investinginwomen)

[communications@iwa.asia](mailto:communications@iwa.asia)

[@IWASEAN](https://twitter.com/IWASEAN)

[@InvestingInWomenAsia](https://www.facebook.com/InvestingInWomenAsia)

**INVESTING IN WOMEN**  
SMART ECONOMICS  
AN INITIATIVE OF THE AUSTRALIAN GOVERNMENT



Australian Government